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#33 Бог, Кришна, душа, реинкарнация, инопланетяне

19 декабря 2019 г.

 

Участники: Ирина Подзорова, контактёр с внеземными цивилизациями;

Александр, последователь кришнаитского движения;

МидгасКаус – планета Эслер и ЛиШиони – планета Шимор (родина Кришны).

 

00:28 Приветствие  участников  встречи.

 Ирина: Приветствую вас, дорогие друзья!

Сегодня  у  нас  очередной  видеосеанс  связи  с  представителями  внеземных

цивилизаций: с МидгасКаусом с планеты Эслер и ЛиШиони с планеты Шимор.

Сегодняшний  наш  разговор  будет  о  различных  духовных  путях  развития,  в

рамках той или иной религии. Со мной присутствует мой друг  Александр, который

идёт путем Сознания Кришны.

Александр:  Здравствуйте  всем,  меня  зовут  Александр.  Я  уже  долгое  время

занимаюсь практиками Ведической культуры.  Мне очень  интересно следовать этим

путем, потому что я нахожу в нём очень много для себя отзывающегося. Я счастлив

этим заниматься, никого ни к чему не принуждаю. У меня есть ряд вопросов, и я бы

хотел, возможно, расширить, так сказать, свой круг ответов. У меня есть небольшой,

но  багаж  знаний  из  прочитанной  литературы,  своей  личной  практики,  духовной

практики, совместной практики.

 

01:55  О  реальности  окружающего  нас  пространства  с  точки  зрения

материального и духовного миров.

 Александр: Является ли всё, что мы видим вокруг настоящим (реальным) и что

такое - реальность? Мне интересен, наверно, самый очевидный вопрос: "Что я такое?"

Я понимаю, что я вроде бы и человек, и физически я вижу руки, ноги, могу языком

шевелить, но внутри я чувствую, что там намного больший потенциал скрыт, чем я

могу вообще себе представить.  В Ведах очень детальное описание всего этого есть.

Есть конкретная точка зрения определенного круга людей, у которых есть опыт. Мне

интересно узнать об этом опыте. Могли бы как-то вот с этого начать. Я понимаю, что

всех  волнует  вопрос  смысла  жизни.  Уверен,  что  вы  не  раз  его  раскрывали.  Мне
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интересно  сопоставить  эти  точки  зрения,  согласно  ведической  философии  и  тех

вариантов опыта, которые предлагают личности, с которыми вы общаетесь. Что они

могут ответить на этот вопрос? То есть вопрос в том: что здесь происходит и является

ли настоящим все то, что мы видим?

Ирина: Отвечает представитель планеты Эслер – МидгасКаус.

Во-первых, я хотел бы поблагодарить Вас за Вашу личную смелость, за то, что

Вы согласились  встретиться  и рассказать  всем о своем личном духовном опыте.  Я

знаю, что это было непросто на самом деле. Ваш вопрос о реальности того, что мы

видим, он на самом деле очень важен.  Дело в том, что можно на этот вопрос дать

двоякий ответ, и он будет, с первого взгляда, противоречить один другому, но они оба

будут верными.

Наша  материальная  Вселенная,  в  которой  мы  сейчас  живем,  она  реальна  и

нереальна одновременно.

Как  это  понимать?  Реальна  она  с  точки  зрения  нашего  непосредственного

опыта,  который  мы  воспринимаем  через  рецепторы  тех  физических  тел  или

тонкоматериальных  тел,  в  которых  воплощены  все  вообще  Духи.  Нереальна  она  с

точки зрения, если смотреть на материальный мир, как на порождение самого себя,

потому  что,  на  самом  деле,  это  является  абсолютной  реальностью…  Что  такое

абсолютная реальность? Это то, что существует на самом деле, и кроме этого явления

ничего нет. И если смотреть на реальность с этой позиции, то становится ясным, что

настоящей  реальностью обладает  лишь Духовный мир,  духовный Свет,  которые на

самом деле есть во всех Духах. И не только во всех Духах. Тот материальный мир,

который мы видим, он составляет не всю реальность, а одну из бесконечно малых его

граней  настоящей  реальности  Духовного  мира.  У  воплощённых  Духов  есть  такая

особенность восприятия,  что если они живут больше интересами своего тела,  своей

плоти,  то  есть,  если  смотреть  с  эзотерической  точки  зрения,  работой  трёх  нижних

энергоцентров,  -  то  для  них  материальный  мир становится  полностью реальным,  а

Духовный мир, к сожалению, становится иллюзией.

 

Александр: Это есть как раз система чакр,  согласно уровню сознания?

Ирина: Да. Дело в том, что слово «чакра» - это символ, обозначение некоторой

духовной реальности строения нашей общей духовной структуры, из которой состоит

Дух вообще, любой разумный рожденный Дух. И если человек (а мы говорим здесь и

сейчас  конкретно  о  земном  человеке,  и  я  вам  отвечаю,  как  представителю  Земли)



живет, в большей степени, интересами удовлетворения инстинктов своего тела, то он

настраивает вибрации своего Духа  на вибрации своего тела полностью. И для него

меняется  восприятие  в  том  смысле,  что  он,  даже  как  Дух,  начинает  считать  себя

порождением материи. У вас это мировоззрение называется материализмом.

 

Александр: Материализм, правильно.

Ирина: Есть ещё другой парадокс, который заключается в том, что если человек

начинает, в большей степени, жить интересами своего Духа, полностью осознавая себя

духовным существом, а тело лишь временным его инструментом, то чем больше он

живет жизнью именно Духа, а для тела выполняя лишь необходимые функции для его

выживания и для рождения таких же Духов и не более того. Чем больше человек живет

духовной  жизнью,  тем  больше  он  начинает  осознавать  духовную  реальность

настоящей реальностью, а материальный мир - либо иллюзией, либо, что чаще всего,

лишь отражением настоящей реальности Духовного мира.

 

08:05 Совмещение материальной и духовной реальностей через достижение

баланса между  нижними  и  верхними  энергоцентрами (чакрами) человеческого

тела.

 Александр:  Как совместить  материальную  и  духовную  реальности  и  найти

баланс энергоцентров?

Максим:  Как  совместить  две  реальности:  материальную  и  духовную?  Как

работать? Потому что, когда ты в духовность погружаешься, тебе уже невозможно с

материалистами нормально общаться.

 

Александр:  Мы очень много это обсуждаем последнее время: как из обычной

жизни, из обычной материальной жизни сделать духовную?

Максим: Не то чтобы  из обычной жизни сделать духовную, а как совместить

духовные знания и понимание того, что тебе нужно здесь как-то поддерживать тело.

Потому что, как правило, это крайности: либо человек - заядлый материалист и деньги

зарабатывает, либо он в духовности и соприкасаться с материей не хочет. А вот где

этот баланс найти, для меня загадка.

Ирина: Это  одна  из  тем,  на  которую  мы  часто  говорим  тоже.  Почему  мы

говорим? Потому что она очень часто встречается. Дело в том, что, действительно, у

современного человека,  землянина, в теле проявлены, как вы знаете,  проекции семи



чакр, то есть семи энергоцентров. Три из них низшие. Когда я говорю слово «низшие»

- это не значит, что они хуже, чем высшие, они - низковибрационные, то есть ниже по

вибрациям. Три из них выше по вибрациям, высоковибрационные. Как вы сейчас верно

заметили,  когда  мышление  человека  находится  на  определенной  вибрации,

определенных  энергоцентров,  то  он  перестраивает  под  эти  вибрации  и  своё

мировосприятие.  И,  естественно,  перестраивая  мировосприятие,  автоматически

перестраивается всё его поведение. Вопрос был в том, как сбалансировать три верхних

энергоцентра и три нижних энергоцентра. Дело в том, что в состоянии проявленного

воплощения здесь,  на  Земле,  это возможно через  центр,  а  центр у нас  находится  в

четвертом энергоцентре. Вот здесь (Ирина указывает на центр груди).

 

Александр: Сердечная чакра.

Ирина: Да.  То  есть,  если  баланс  найден  там,  если  четвертый  энергоцентр

полностью  правильно  развит,  если  там  нет  негативных  вибраций,  связанных  с

неправильным пониманием проявлений любви и принятия, понимания и прощения, то

баланс автоматически выстраивается. Это похоже на то, как были у вас раньше такие

весы, которые должны были достичь баланса равным весом. И у них был баланс в

одной точке. Вот эта точка достигается в четвертом энергоцентре. Если он правильно

развит,  то  баланс,  как  вы  сказали,  духовного  и  материального  выстраивается

правильно.  И  мало  того,  что  он  выстраивается  правильно,  -  человек  обретает

правильные,  истинные  приоритеты,  которые  выражают  его  не  как  материальное

существо, но как духовное существо, которое использует материю в интересах своего

духовного развития. Но если не сбалансирован четвертый энергоцентр, если имеется

неприятие  хоть  чего-то,  хоть  материального,  хоть  духовного,  да  ещё  с  элементами

осуждения,  обиды  и  тому  подобного,  то  баланс  не  выстроится,  и  будет  что-то

преобладать.  И  это  преобладание  одного,  на  самом  деле,  вредно  для  духовного

развития.  Духовное  развитие  тоже  может  быть  деструктивным.  То  есть  как

материализм,  так  и  неправильное  понимание  духовного  развития.  Как  излишний

материализм  не  позволяет  поставить  истинные  приоритеты  и  взглянуть  на  вещи  с

духовной точки зрения, так и уход в духовность, осуждая материю, в каком-либо её

виде, делает человека религиозным фанатиком. На самом деле, в этом тоже нет ничего

хорошего. Если вы истинно верующий человек, который идет по пути любви, то у  вас

это очень хорошо выражено в слове «Бхакти», то есть, у вас всё это уже есть. Это и

есть балансировка по четвертому энергоцентру.



 

Александр: Вот это развитие любви, это как раз и есть балансирование?

Ирина: Да, у вас там идет не только развитие любви, у вас там идёт очищение

от всех негативных вибраций. И искреннее прощение всех и прощение самого себя, и

выстраивание  такой  позиции,  что  вы  не  возвышаетесь  над  другими,  но  и  не

унижаетесь, то есть держите баланс. Я хочу подчеркнуть, что это есть, естественно, не

только в вашей религии, это есть во всех земных религиях, но только выражено всё

разными  словами  с  учетом  менталитета  и  веры  учителя,  который  создал  и

последовавших за ним «парампара» (не понимаю слова)

 

Александр: Парампара.

Ирина: У каждой религии она есть и она своя. Как вы уже, наверное, знаете, в

астральном  мире  существуют  религиозные  эгрегоры.  То  есть  энергетические

образования,  информационные  образования,  которые  отвечают  за  формирование

религий  на  Земле  и  их проявления  в  материальном  мире.  У  каждого  религиозного

эгрегора есть свои Духи - Хранители из Духовного мира, с довольно высоких уровней.

Они наблюдают за тем, чтобы в религиозный эгрегор не подключать низшие духовные

сущности.

 

14:52  Взаимодействие Хранителей религиозных эгрегоров.

 Александр:  Кто  у  ведических  писаний  Хранитель?  Кто  Хранитель  у  нас,

кришнаитов?

Ирина: Дело  в  том,  что  если  смотреть  на  астральный  эгрегор,  я  сейчас  не

говорю  о  Вероучителе  и  Основателе  религий,  я  говорю  о  тех  Духах-Хранителях,

которые есть  на  данный момент.  Они могут  меняться,  они  могут  либо уходить  на

воплощение, либо приходить из него, то есть они могут меняться. И у вашего эгрегора,

если,  смотреть  в  общем,  не  отделяя  его  от  иных ветвей  вайшнавской  традиции,  в

настоящий момент - 12 Хранителей. А, между прочим, у Христианского – 7.

Как я уже говорил, в Духовном мире, едином для всех планет материального

мира,  существует  24  уровня.  Те,  которые  отвечают  за  религиозные  эгрегоры  -  это

обычно  22,  23  и,  частично,  24  уровни.  И,  естественно,  отвечают  за  те  или  иные

религиозные эгрегоры все высокие Духи этих уровней. Они между собой общаются, и

у них никаких противоречий в едином Свете быть не может: они все растворяются, что

сейчас и ты чувствуешь. Я это вижу по энергии.



Александр: Да, это правда.

 

17:20  Изменения  в  ощущениях  Александра  и  его  чувствование  энергий

инопланетян.

 Александр: Я не до конца понимаю, что со мной сейчас происходит. Я сейчас

не чувствую себя привычно: со мной сейчас кто-то вошел очень сильный в контакт, и я

чувствую, что это первый раз в моей жизни такие изменения, которых я ещё раньше не

касался. Меня сейчас немножко потряхивает, я сейчас чувствую каждую волосинку на

своем теле, это удивительно для меня. Что со мной происходит?

Ирина: Дело в том, что ты довольно чувствительный к энергиям. Сейчас здесь

на  самом  деле,  кроме  землян,  присутствуют  два  представителя  инопланетных

цивилизаций,  правда,  в  астральных  телах,  но  ты  и  астральные  тела  чувствуешь.

Обычно  ты  их  чувствуешь  на  неосознанном  уровне,  но  сейчас  здесь  находятся

вибрации  контактёров  и  эзотериков,  которые  занимаются  астральными

путешествиями, другими практиками и которые могут усиливать твои ощущения этих

вещей.

 

Александр: Это их энергия?

Ирина: Ты чувствуешь присутствие инопланетных представителей: у нас иная

энергия, чем у землян. Потому что, во-первых, мы родились на другой планете, у нас

другое  тело,  другая  пища,  другое  Солнце.  И  у  нас,  естественно,  будет  несколько

отличаться   энергетика.  Поэтому  ты,  как  чувствительный  человек,  просто

сопоставляешь это со своим опытом, но ты такого не встречал, поэтому ты в некоторой

растерянности, судя по астральным вибрациям.

 

Александр: Абсолютно правильно.

Ирина: В тебе нет настороженности. У тебя сейчас есть открытость,  но не к

информации: в тебе есть открытость к нам, как к личностям. Потому что, на самом

деле, подсознательно ты чувствуешь,  что эти вибрации, хоть тебе и не знакомы, но

чем-то близки.

 

Александр: Абсолютно верно: что-то родное.

Ирина: Это чувствуется по твоей энергетике.

Александр: Спасибо. Это, на самом деле, удивительно, потому что нигде такого



я не встречал. Я был в разных источниках, местах силы, но такое со мной впервые.

 

19:25  Структура  разумного  Духа  с  точки  зрения  учения  Межзвёздного

Союза.

 Александр: Я бы хотел вернуться, наверное, к каким-то более приземленным

вещам: меня очень волнуют вопросы реинкарнации. В Ведах сказано, что Душа - это

часть Бога, это его частичка, частичка любви. А материальное тело рано или поздно, но

умрет,  оно кончится,  и останется  эта частичка Души или Сознания.  Тогда,  что  это

такое  -  Сознание?  Способно  ли оно перемещаться  в  другие  формы жизни,  и  каков

закон перемещения жизни?

Ирина: Я буду говорить простыми словами, доступными как для приверженцев

вашей традиции,  так  и  для  тех  людей,  кто  не  в  вашей теме.  То,  что  вы называете

Дживой, на самом деле, это соединение Атмана и Праны, это я сейчас сказал для вас,

потому что ты сейчас понимаешь, о чем идет речь.

 

Александр: Атман – это Душа.

Ирина: Я  буду  говорить  об  учении  Межзвездного  Союза.  Я  представляю

Межзвездный  Союз,  состоящий  из  116  цивилизаций.  У  нас  есть  единое  учение  о

Духовном  мире  и,  хочу  сразу  подчеркнуть,  что  оно  не  отделено  от  науки  о

материальном мире. То есть это у нас составляет единый свод знаний о Мироздании.

Согласно  этому  учению,  лучше  рассказать  о  структуре  Духа.  Дух  состоит  из  трех

структур,  (мы будем сразу переводить на русский язык все свои термины), который

состоит  из  Разума,  того,  что  вы  называете  Сердцем  или  Сутью.  Но  это  не  имеет

отношение  к  физическому  сердцу,  скорее  физическое  сердце  в  русском  языке  так

назвали из-за того, что оно выполняет такие же функции, как и Дух.

 

Александр: Что это значит?

Ирина: Слово «сердце» - славянское, оно означало – посередине тела. Так вот, в

середине Духа находится Суть, то, что мы переводим на русский, словом «Суть» или

«Сердце», и я буду более подробно о нём рассказывать. И третья структура Духа – это

Энергия, мы её так называем. Каждая из этих структур, в свою очередь, разделяется на

три способности, которые одновременно, в той или иной степени, проявляются у всех.

У Разума – это мышление, воображение и память. У Сути или Сердца - это желание,

чувства  и  то,  что  мы  называем  инстинктами,  то  есть  это  та  структура,  которая



позволяет  считывать  с  материального  тела  его  инстинкты,  чтобы их исполнять  для

жизнеспособности.  Энергия  состоит  из  трех  способностей  тоже,  из  трех

энергетических  вибраций  –  сознания,  воли  и  эмоций.  У  нас  эмоции  и  чувства

отличаются  друг  от  друга.  Значение слова «Эмоции» у нас  отличается  от  значения

слова «Чувства».

В вашей психологии чувства  и эмоции - сходные понятия.  У нас четко идёт

различие, что эмоция - это энергетическая реакция на возникшие изменения внешней

или  внутренней  обстановки.  А  чувства  -  это  несколько  глубже,  это  уже  не

энергетическая  реакция,  а  отношение:  бессознательное,  бессловесное  отношение  к

тому или иному явлению. Например, любовь нельзя назвать эмоцией.

 

Александр: Да.

Ирина: И ты спросил про то, что такое Сознание?

 

23:56 Сознание разумного Духа как божественная энергия для восприятия

миров.

 Александр: Да, что такое Душа, Сознание?

Ирина: Сознание  у  нас  не  ассоциируется  со  всем  Духом,  это  одна  из  его

энергий.  Это  та  энергия,  которая  отвечает  за  восприятие  внешнего  и  внутреннего

миров. И она, в свою очередь, делится на сознание как восприятие и на самосознание,

как восприятие самого себя отличным от других. Вот тот Дух, который я описал, он

называется  в  нашей терминологии – разумный рожденный Дух,  который,  как  ты и

сказал,  есть  частица  Бога.  Но  частица,  для  нас  это  уже  немного  приближенное  к

реальности  описание,  которое,  на  самом  деле,  полностью  реальность  не  отражает.

Потому что слово «частица» - это материальное объяснение духовных вещей.

 

Александр: Тогда что же?

Ирина: Дело в том, что Дух, в отличие от материи, на частицы разделен быть не

может.

Александр: Абсолютно верно.

 

25:13 Структура  материального  мира  и  его  уровни  плотности.

 Ирина: Я бы хотел внести некоторую ясность  в понимание того,  что такое

материя и Дух. Всё, что мы называем материей, делится на плотную и тонкую. Что мы



называем плотной материей? Это всё, что входит в вещества. То есть всё, что состоит

из атомов. Проще говоря, это всё, что входит в вашу таблицу Менделеева.

 

Александр: А мы ещё про тонкие материи не говорили.

Ирина: Да,  у  нас  это  разделяется.  Что  мы  называем  тонкой  материей?  Мы

называем особый вид материи, который не состоит из атомов, а состоит из того, что вы

называете энергиями или, как сейчас ваша современная наука говорит – поля. То есть

всё, что относится к проявлению энергии без вещества, различные энергетические поля

-  это  тонкоматериальный  мир.  Почему  он  называется  именно  словом

«тонкоматериальный»? Потому что, он выше вибрациями,  чем плотноматериальный

мир,  и  он  является  промежуточным  между  миром  веществ  и  первой  областью

Духовного  мира,  которую  мы  называем  астралом.  Астральный  мир,  по  нашему

учению,  относится  не  к  тонкоматериальному  миру,  как  у  вас  здесь  некоторые  его

относят, а уже к Духовному, уже выше вибрациями. Потому что в тонкоматериальном

мире  есть  тоже  много  уровней  плотности.  Под  плотностью  мы понимаем скорость

вибраций, их частоту и скорость вибраций, из которых состоит та или иная энергия.

Вот мы насчитываем 3 уровня плотности в плотноматериальном состоянии, это то, что

вы называете  твердым,  жидким и газообразным состоянием.  И мы насчитываем 56

уровней плотности в тонкоматериальном состоянии. Ваша наука о них не учит, но из

них состоят различные тела и миры тех существ, которых вы называете плазмоидами.

 

27:53  Материальный  мир  с  точки  зрения  ведической  культуры. 

Александр: В ведических писаниях говорится, что материальный мир состоит

из  пяти  первоэлементов:  из  эфира,  земли,  воды,  огня  и  воздуха.  Но  есть  еще  три

субстанции, которые также относятся к материальному миру – это ложное эго, ум и

разум.

 Ирина: На самом деле, три последних, что вы назвали: ложное эго, разум и ум,

- они относятся нами к Духовному миру. Почему вашими некоторыми религиозными и

духовными деятелями они отнесены к материальному миру? Потому что тот человек,

кто составлял эти структуры, он имел определенный духовный опыт, и многое было

для него уже слито со Светом. А всё, что было ниже по вибрациям, он уже относил к

материи.

 

Александр: Но это сказано в Бхагавадгите? Кришна так говорил.



Ирина: Да, и вот именно им это и было отнесено к материи.

А мы смотрим на мир по уровню вибраций. Не по ощущениям, как он говорил,

он это говорил в момент слияния, можно сказать, с самим собой, потому что в момент

слияния с самим собой, со своим Светом, всё, что воспринимается как ниже себя по

вибрациям, может быть отнесено к материи.

 

Александр: То есть это низкий уровень вибрации?

Ирина: Кришна  исходил  из  идеи,  что  есть  один  изначальный  Свет,  как

реальность. И когда он в нём находился, в этом изначальном Свете, он находился в

непрерывном слиянии с ним. И, естественно, он по-своему и воспринимал ложное эго,

ум,  разум - различные названия тех структур  разумного Духа,  что я перечислил.  И

потом, перечислил мир материальный не по уровню плотности и по вибрациям, а по

стихиям.  Он  говорил  в  понятиях  того  времени.  Если  бы  он  начал  рассказывать  о

таблице Менделеева, я не думаю, что это было бы полезно в то время. Он рассказывал,

как понимали мир те древние люди, среди которых он находился - по стихиям. Почему

они  так  понимали?  Потому  что  они  взаимодействовали  с  теми  же  плазмоидами,

которые этими стихиями управляли. Сейчас среди вас людей тоже есть такие люди.

Это,  в  основном,  занимающиеся  различными  формами  шаманизма,  магии  и  тому

подобных уровней взаимодействий с тонкоматериальными существами. В ведических

писаниях они названы просто стихии. Но, как вы понимаете, стихия сама по себе есть

набор  элементов,  и  управляется  она  извне  теми  разумными  Духами,  которые

воплощены в своих плазмоидных мирах и имеют задачу управлять, руководить той или

иной стихией. То есть то, что материалисты называют законами природы - это всё, на

самом деле, не слепой случай,  не слепая стихия, а проявление разумных Духов там

воплощенных.

 

Александр: Немного не понял.

Ирина: Вот у огня, как стихии, есть свои управители - Духи стихии огня.

Это в вашей терминологии они называются «Духи», но в нашей терминологии

они  называются  тонкоматериальные  существа  –  Духи,  воплощенные  в

тонкоматериальное  тело  плазмоида  огня.  Обычный  термин  –  «Саламандра»,  для

европейцев.

 

Александр: Мы их называем Полубоги.



Ирина: Термин  «Полубог»,  как  я  уже  говорил,  частица  Бога  –  это

приспособление описания духовной реальности к тем, кто не испытал этого опыта. Не

может быть половины Бога или четверти от Бога,  так как Он не делится  на части.

Полубог - это Дух, который идёт по пути духовного развития. Он попал в состояние

слияния,  но  он  ещё  обусловлен  и  восприятием  материального  тела,  в  котором  он

воплощён или в котором уже не воплощён, но ещё продолжает в мыслях тот опыт,

который  он  получил.  Можно  сказать,  очень  приближенно:  кто  наполовину  себя

осознал единым.

 

Александр: Хорошо осознавшая себя личность?

Ирина: Среди плазмоидов, естественно, тоже есть такие личности, как и среди

людей, как и среди эслеровцев, бурхадцев, да и представителей любой цивилизации.

Хочу  сразу  подчеркнуть,  что  воплощение,  тем  более,  что  вопрос  был  про

реинкарнацию,   воплощение  разумных  Духов  происходит  в  тела  материальных

существ, нервная система которых позволяет соединиться с телом. Именно для этого и

производились  эксперименты,  в  том  числе  с  вашими  земными  животными,  чтобы

вывести существо, генетика которых позволила воплотиться в первый раз. Это когда

создавали вашу расу.

 

34:57  Создание  человеческой  расы  через  генетическое  изменение  ДНК

земных приматов.

 Ирина:  Расу  человека  создавали  из  животных,  которых  вы  называете

приматами. Чтобы дать возможность воплотиться разумному Духу в нём, нужно было

усложнить  структуру  головного  мозга.  То,  что  мы  назвали  сознанием,  то,  что  мы

назвали разумом, чтобы оно смогло проявлять себя через мозг. Ведь у материальных

существ проявление Духа всегда идет через то тело, в котором он воплощён. И вот,

чтобы дать возможность проявить себя,  и было проведено много экспериментов  по

соединению  генетического  материала  земных  приматов  и  генетического  материала

пришельцев с других планет, которые здесь экспериментировали. Ни раса Эслера, ни

раса Шимора в этом не участвовали.

 

Максим: Всё-таки, люди от обезьян произошли?

Ирина: Произошли,  но не самостоятельно,  а генетически.  Естественно,  здесь

речь идёт лишь о теле, а не о Духе.



 

Александр: Как давно на Земле существует сама форма человека?

Ирина: Ваша раса была создана. Если за год принять одно обращение Земли

вокруг Солнца, один оборот, то ваша раса существует на Земле три миллиона лет.

 

Александр:  Три  миллиона  лет  назад  появился  первый  разумный  человек,

который отличался генетически от обезьяны, который мыслил по-другому и мог уже

позволить  себе  намного больше осознанных действий,  чем примат.  Таким образом,

человек  с  этого  момента  начал  осознанные  какие-то  действия,  потому  что  начал

осознавать, что происходит в этом мире?

Ирина: Прежде  чем  ответить  на  вопрос,  как  началось  развитие  человека,  я

должен  сказать  несколько  слов  о  создателях  ваших  тел,  кто  это  был.  Это  были

представители  Бурхада,  который  находится  в  созвездии  Лебедя.  Это  были

представители  Тумесоута,  который  находится  в  созвездии  Ориона.  Это  были

представители Селбета, который находится в созвездии Гончих Псов. Дело в том, что

на самом деле и технически и, обеспечивая материальными ресурсами, участвовали и

другие  цивилизации.  Но генетически в  вашем создании участвовали,  кроме земных

приматов, только эти три цивилизации. Генетически участвовали,  то есть гены всех

трех, в разных пропорциях, были помещены в ДНК этих приматов, пока не родилось

существо, которое смогло воплотить, как я уже сказал, разумного первого Духа. Что я

могу сказать о представителях Бурхада, Селбета и Тумесоута? Представители Бурхада

и  Тумесоута  относятся  в  Галактике  к  представителям,  так  называемой,

антропоморфной цивилизации, если говорить по-русски. 

Александр: Что это значит?

 

38:50  Антропоморфные  и  рептилоидные  гуманоиды  и  их  биологические

различия.

 Ирина: Антропоморфные  цивилизации  имеют  биологическое  развитие  тела

сходное с землянами в том,  что имеют форму тела,  рост,  основной обмен веществ,

теплокровность, деторождение и так далее, сходные с вашей расой.

 

Александр: Они представители материального мира?

Ирина: Они  представители  плотноматериального  мира,  не  плазмоидов.  Вот

представители  Тумесоута  и  Бурхада  -  они  представители  антропоморфных



цивилизаций и их генетики суммарно больше в представителях вашей расы. Между

собой они несколько отличаются, но данные различия несущественны. Представители

третьей  цивилизации,  которая  называется  Селбет,  относятся  к  представителям,  так

называемой, рептилоидной цивилизации.

 

Александр: Они все-таки существуют.

Ирина: Да. Что такое рептилоидная цивилизация? Это цивилизация, которая в

отличие  от  антропоморфов,  имеет  другой  биологический  цикл  развития,  который

напоминает  формы  ваших  земных  рептилий.  То  есть  это  хладнокровность,  часто

бывает  не  живорождение,  как  у  вас,  а  откладывание  яиц  и  строение  тела,

напоминающие  ваших  рептилий.  И  особое  строение  мозга,  которое,  конечно  же,

обуславливает  особым  образом  воплощенного  Духа.  То  есть,  как  вы  знаете,

воплощенный Дух в своих проявлениях зависит от тех форм материального тела,  в

которое он попал. То есть от рецепторов, от гормонов, от всего того, что он приобрел.

Мы  предпочитаем  использовать  в  более  широком  значением  слово  «гуманоид».  В

нашем понимании гуманоид  -  это любой Дух,  воплощенный в плотноматериальное

тело. Хочу подчеркнуть, не только антропоморфов, но и рептилоидов, инсектоидов и

других, мы также называем гуманоидами.

 

Александр: То есть, это живые существа, обитающие в материальном мире?

Ирина: В материальном, плотноматериальном мире, которые имеют различные

формы  тела.  И  эта  форма  тела  зависит,  естественно,  от  генетики,  от  их  ДНК.

Определенным образом устроен обмен веществ, органы восприятия и так далее. Вот

гуманоиды, они бывают, как я уже сказал, антропоморфной и бывают рептилоидной и

некоторых других форм. А вы - гибриды трех типов организмов: 2-х антропоморфов,

1-го рептилоида и того земного примата, который не относился ни к одному из них,

потому что он не был разумной формой.

 

42:27   Отличие   современного   человека   от   внешнего   вида   наших

создателей?

 Александр:  Как  сильно  отличается  наша  форма  человека  от  той  формы,  с

которой изначально был взят геном?

Ирина: Меньше всего  различий  у  вас  с  представителями  Бурхада.  Различия

есть,  в  основном  во  внешнем  строении  тела,  то  есть  у  них  более  высокий  рост,



например, из-за того, что гравитация на их планете несколько меньше. У них другой

цвет  кожи:  с  вашей  точки  зрения,  это  будет  белый  цвет,  потому  что  там  другое

излучение звезды. У них меньшее разнообразие цвета глаз и волос. То есть у них есть

волосы в отличие от многих не антропоморфов, но цвет в основном светлого оттенка,

потому что, опять же, из-за отсутствия в достаточном количестве того белка, которые у

вас  создает  более  тёмный  цвет.  И  отличия  в  обмене  веществ  есть,  но  они

несущественны, и они привыкли к большему количеству кислорода.

 

Александр: По сравнению с ними, у нас меньше кислорода?

Ирина: Да,  на  Земле  меньше  кислорода,  но  они  могут  вполне  комфортно

существовать и на этом количестве, но чувствовать они себя примерно будут так, как

вы в высокогорье.  Тумесоутцы более отличаются от вас.  Во-первых,  ростом:  у них

тоже гравитация очень низкая и их рост, если измерять в ваших единицах, от пяти до

восьми метров. В основном строение тела напоминает ваше, у них цвет кожи более

приближен к славянскому типу и  часто встречаются темные волосы. Чем отличаются

рептилоиды, я уже сказал, что это хладнокровность, другое строение мозга, способы

размножения,  цвет  кожи  и  так  далее.  От  каждого  из  этих  существ  в  генотип

первоначально созданного человека (потому что потом были внесены изменения) было

внесено определенное количество генов. Больше всего было оставлено генов примата -

45 процентов,  потому что меньший процент не позволяли условия существования на

этой планете.

 

46:06  Процентное  соотношение  генов  наших  создателей  в  человеческой

ДНК.

 Александр: В нас очень много различного ото всех. Кто же, в итоге, соединил

всё это в одно?

Ирина: Те  ученые,  которые  работали  с  представителями  планет  Бурхад,

Тумесоут и Селбет. Но им помогали и иные представители Межзвездного Союза, но

лишь как ученые, организаторы, доставщики материальных ресурсов и так далее, они

генетически  не  участвовали.  Так  вот,  генотип  приматов  был  оставлен  в  вас  на  45

процентов  в  создании  будущего  гибрида,  генотип  Бурхадцев  был  добавлен  на  35

процентов,  генотип Тумесоутцев был добавлен на 15 процентов,  и самая маленькая

часть была добавлена генами рептилоидов на 5 процентов.

 



46:53   Жизненная  сила  для  воплощения  разумного  Духа  и  состояние

Ананды как соединение с единым Центром.

 Александр:  Мы  обсуждаем  человека  как  материального,  но  мы  начали

разговор с того, что есть материальное, но что есть духовное? Веды утверждают, что

Душа, как часть Сознания Бога, она привнесена в тело человека. Значит, те ученые,

которые создали наш вид, они учли то, что в это тело войдет сознание?

Ирина: Учли.

 

Александр:  Отлично.  Тогда,  когда  заканчивается  период  присутствия  этого

тела на этой Земле, когда закончится его ресурс, что происходит с Сознанием дальше?

Какой-то, может быть, есть закон, который отвечает за то, как Душа выходит из тела?

Я бы хотел вернуться к вопросу о реинкарнации.

Ирина: Чтобы Духу быть воплощенным в какое-либо теле, ему нужно иметь

жизненную силу для того, чтобы с ним соединяться.  Изначальный запас жизненной

силы  для  воплощения,  из  своих  источников,  дают  те  самые  Духи,  которых  мы

называем Консультантами, которые помогают ему воплощаться. Естественно, всё идет

из божественных источников, и хочу ещё раз подчеркнуть, что с точки зрения Духа,

ничего кроме Света Бога в той или иной вибрации в мироздании не существует. Все

формы,  которые  считают  себя  злыми  и  так  далее,  они  лишь  не  осознающие  своё

единение с единым центром. Духи, которые от этого теряют состояние Ананды.

 

Александр: Ананда – это блаженство.

Ирина: Да,  блаженство,  хорошо.  И  от  того,  что  они  теряют  соединение  с

центром или не теряют соединения с центром - они никогда не теряют свое осознание

этого соединения. И от того, что они его теряют, они находятся в состоянии, как вы

называете, обусловленности, но на самом деле - это потеря того блаженства, которое

должно быть. И если соединение будет полным, то, где бы Дух не был, в материальном

мире или в нематериальном мире, он будет испытывать одинаково состояние слияния,

потому что материя нисколько этому не мешает.

 

Александр: Соединение с чем, с кем?

Ирина: С единым центром.

 

Александр: С Богом?



Ирина: Да, которого вы называете Богом. Он, естественно, выше всех уровней,

выше двадцать четвертого уровня, это можно сказать Духовное Солнце, у которого все

мы - лучи. Мы все - Его лучи. Все мы. Когда я говорю: «Все мы», - я подразумеваю и

тебя, и контактёра, и всех, кто здесь присутствует, и плазмоидов, и демонов, и всех.

Мы все Его лучи.

 

50:16 Присутствие Бога на Земле и ощущение своей божественности через

слияние с внутренним Светом.

Александр: Бог приходил на Землю и сколько раз?

Ирина: Он непрерывно присутствует на Земле в своих энергиях.

 

Александр: А сам, как личность, появлялся здесь?

Ирина: Да, естественно, Он здесь появлялся. И мало того, что здесь появлялся.

Он, как личность, сейчас присутствует.

 

Александр: Он сейчас, как личность, здесь присутствует?

Ирина: Да, Он сейчас присутствует. Он сейчас есть ты, Он сейчас есть любой

здесь присутствующий. Но не ограничения материального тела не дают этого осознать,

а  ограничивающие  убеждения  в  разуме,  сформированные,  в  том  числе,

материалистическими воззрениями или прошлым негативным опытом.

То есть, на самом деле, вот ты есть Он, лично ты.

 

Александр: Я есть Бог?

Ирина: Да.

Ирина: Тот, кто начинает ощущать это слияние, не просто на какие-то секунды,

оно бывает разным по времени, хотя  слово «секунды» там уже не уместно, потому что

человек в этом состоянии может потерять ощущение времени. Мы называем это, когда

человек  выходит  за  пределы материальной вселенной.  Он при этом не  обязательно

может  выйти  из  тела,  в  астрал  или  еще  куда-то,  он  может  и  выйти,  он  может  и

остаться, это совершенно не влияет никак на ощущение Ананды и прочего. И когда он

входит в ощущение Света, он ощущает себя Светом, он ощущает себя бессмертным

вечным  существом,  он  ощущает  себя  частью  чего-то  нечто  большего,  разумного,

любящего его существа.  И когда он начинает это ощущать,  он вполне искренне,  от

всего сердца говорит: «Я есть Свет. Я есть Бог». Или как сказала та личность, которая



вам известна под именем Христа: «Я есть путь, истина и жизнь; никто не приходит к

Отцу,  кроме как через Меня». Те христиане, которые не имеют собственного опыта

Света, они понимают эти слова как через личность Христа, и от этого идут разделения

на уровни уже  эгрегоров.  То есть  они отказывают в приобщении к  Свету всем,  не

идущим этим путем. На самом деле, это неверно. Когда Христос говорил: «Я есть путь,

истина и жизнь. И никто не приходит к Отцу, кроме как через Меня», - он это говорил

в состоянии слияния с абсолютным Светом, абсолютным Центром. И он имел в виду,

что тот, кто не идет путем Света, тот не приходит к Отцу. Что такое не приходит к

Отцу? Это не значит, что он ушел от Отца, а то, что Он не приходит к осознанию, что

он с Ним в слиянии. Так что его слова относятся к искренним последователям любой

религиозной системы на  самом деле,  не  только к  христианам.  Только они идут  не

путем личности Христа, а путем осознания Света Бога через опыт других личностей. Я

хочу  подчеркнуть  очень  важную  вещь,  что  чтение  религиозной  литературы  и

религиозно  обрядовая  практика  без  вкладывания  туда  своих  чувств  и  эмоций,  без

практики Любви, не принесёт реального духовного опыта. Она может принести его

заменитель, который, на самом деле, может увести в сторону, но реального духовного

опыта соприкосновения она не принесет.

 

Александр: Но, я не услышал для себя лично, простите, вопроса, что же все-

таки становится с Сознанием, после того как сердце перестает биться, мозг работать?

Ирина: Интересует путь Души в Духовном мире?

Александр: Да, когда Душа отделяется, она переходит, как я понимаю, в другие

свои вибрации.  Но есть какой-то закон,  я так понимаю, что она может воплотиться

дальше, но в этом же материальном мире, а может уйти домой, в Духовный мир. Я

прав?

 

55:38 Структура  Мироздания  с  точки  зрения  Межзвёздного  Союза.

Ирина: Сейчас  я  объясню  вам  структуру  Мироздания,  которая,  по  нашему

учению, соответствует реальному положению вещей. Как я уже сказал, материальный

мир делится на плотноматериальный, который мы воспринимаем через рецепторы тела

и тонкоматериальный, который может не ощущаться, а может ощущаться, например,

как свет,  но уже  выходящий в более  высокие вибрации,  которые могут  ощущаться

только приборами и через те виды энергии, для которых ваша наука еще не создала

приборов. После 56 уровня плотности тонкоматериального мира, идёт уже следующее



измерение, которое называется в нашей терминологии Духовным Миром. Он, в свою

очередь, состоит из трех областей.

 

Александр: Каких?

Ирина: То, что мы называем астральным миром. Астральный мир - это область

Духовного мира, которая находится ближе всего по вибрациям, не по расстоянию, а по

вибрациям к материальному миру. То есть там чаще всего находятся те Души, которые

временно покинули  тело,  но которые воплощены в материальном мире.  Это может

либо быть в сознательном путешествии, либо в том состоянии, которое вы называете

сном, трансом и так далее. На самом деле, во время сна ваша Душа в особой форме

покидает  физическое  тело  и  выходит  в  Духовный  мир,  который  мы  называем

астральным. Он разделен на определенные этажи, и они свои на каждой планете, то

есть  возле  каждой  планеты.  Опять  же,  не  нужно  понимать  это  как  атмосферу:  это

находится одновременно и в материальном мире, и вовне, это просто другая вибрация.

Возле  вашей  Земли  находится  Астральный  мир,  который  состоит  из  семи  этажей,

которые  по  своим  вибрациям  соответствуют  семи  основным  энергоцентрам.  В

основном, происходит так: на который настроится человек перед выходом, туда он и

попадает, то есть на тот этаж Астрального мира.

 

Александр: У нас это называется - семь планетарных уровней. Это три нижние,

мы их называем адские планеты и три райские.

Ирина: Чуть  дальше  астрального  мира  по  уровню  вибраций  находится  так

называемый Мир Невоплощенных Духов.

 

Александр: Что это значит?

Ирина: Это Духовный мир, в котором Духи, находясь на том или ином уровне,

ожидают воплощения в материальный мир. То есть та Душа, которая, как  ты сказал,

покинула тело, физическое или не физическое – тонкоматериальное, она уходит через

астрал  в  Духовный  мир,  на  тот  его  уровень,  которого  достигла  при  жизни  в

материальном мире. Их всего 24.

 

Александр: Куда она уходит?

Ирина: В Духовный мир Невоплощенных Духов, в ту область Духовного мира,

который  мы  называем  миром  невоплощенных  Духов.  Он  состоит  из  24  уровней.



Астральный  путешественник,  который  выходит  из  физического  тела,  может  его

посещать,  но  для  этого нужно  немножко  изменить  свои вибрации.  Потому что,  по

сравнению  с  Астралом,  Мир  Невоплощённых  Духов  тоже  уже  немножко  другое

измерение, но никаких запретов посещения нет. Но каждый Дух, может подняться на

тот уровень Духовного мира, только которого он достиг будучи при жизни в теле, или

когда  тело  уже  умерло.  Выше  он  подняться  не  может,  пока  не  достигнет  нужных

вибраций. Только может опуститься ниже, потому что его вибрации не соответствуют

более высоким уровням.

 

01:00:15 Строение Духовного мира и характеристика разумных Духов их

населяющих.

Как я уже сказал, Мир Невоплощенных Духов состоит из 24 уровней: с 1 по 6 -

это то, что называют в христианстве демонами. То есть это различные Духи, которые

находятся  на низковибрационных энергиях,  у  них разные эмоции,  чувства,  которые

вызывают отторжение от потока любви. Чем они отличаются? Они отличаются,  во-

первых, по уровню своих вибраций и по тем действиям, которые они производят. На

первом уровне - самые низковибрационные Духи, потом вибрации чуть повышаются,

то  есть  у  них  там  растет  осознанность  и  включение  интеллекта,  и  многие  другие

особенности энергетики.

7,  8  уровни  отданы  тем  Духам,  которые  имели  много  воплощений  в

плазмоидных мирах, то есть отвечали за стихии и работали с ними: Духи огня, воды,

воздуха, земли, определенных мест природы, лесов, полей, рек - это те, как раз, с кем

работают шаманы и иные взаимодействующие с Духами мест люди. Седьмой уровень -

это  те  Духи,  которые как  раз  воплощались  часто  в  тех,  кто  отвечал  за  какие-либо

определённые стихии (саламандры, сильфиды, гномы и Духи воды). Дело в том, что

Вы, как представитель своей веры, не имеете опыта взаимодействия. Этот язык описан

в  основном  представителями  оккультизма,  потому  что  они  то  чаще  всего  и

взаимодействуют. Восьмой уровень - это те, которые имели много воплощений среди

плазмоидов, отвечающих за определенные места. То есть, возможно, вы слышали, что

существует Дух определенного места, определенного города или даже дома. То, что вы

называете Домовой, Леший - это все те же плазмоиды. Если Дух тянется именно к

воплощению, не одно-два воплощения там имел, а просто тянется к ним, то он будет

иметь 8 уровень. Это между демоническими мирами и теми, которые будут дальше. С

9 по 16 уровень - это те Духи, которых упрощенно можно назвать средними, то есть



они  познают  материальный  мир  во  всех  его  проявлениях,  они  уже  более

высоковибрационные, например, чем демонические уровни и они больше направлены

на познание мира общества, чем на мир природы, например, как у плазмоидов. Кстати,

плазмоиды тоже составляют свои цивилизации, и они существуют как на Земле, как в

атмосфере Земли, так и в атмосферах иных планет.  Например,  Венеры, Юпитера,  а

также и возле звёзд. Например, возле Сириуса, вам известного, 7 таких цивилизаций,

возле Антареса – 18, это всё разные уровни плотности.

 

01:04:00  Представители  плазмоидных  миров,  их  внешний  вид  и

особенности в восприятии мироздания.

Александр: Они выглядят как планеты? Или это тонко?

Ирина: Они  могут  выглядеть  как  планеты,  они  могут  выглядеть  как

энергетические образования, некоторые - как просто места. Очень сложно описать мир

плазмоидов с точки зрения воплощенного в плотноматериальное тело, но представьте,

что это некая разумная радиоволна. У неё, естественно, не будет ни глаз физических,

ни ушей и так далее. Он будет воспринимать мир совсем по-другому. У них тоже есть

контактёры,  в  том  числе  и  на  Земле.  И,  зачастую,  проблема  состоит  в  том,  что

передавая  своим  контактёрам  информацию,  с  точки  зрения  своего  видения,  у

контактёров  возникает несостыковка.  То есть то видение,  которое дают плазмоиды,

оно часто просто является непривычным для плотноматериальных существ. Вот такой

широко известный пример всего этого – это контакты с Духами воздуха, которых мы

называем  Сильфиды,  они  передают  своим  контактёрам  в  астральном  мире  такую

картину мира,  как,  например,  о  плоской Земле,  потому что  с  их точки  зрения,  это

действительно  так  и  есть.   И  когда  они,  считывая  в  астрале  со  своих  контактёров

информацию, которая даётся вам в школе, что Земля круглая, что она вращается, они

искренне  недоумевают,  потому что в  их восприятии это  не  так  и  они считают всё

ложью. От этого появляется много недопонимания. Так что, когда вы встречаете тот

или  иной  источник  информации,  который  назвал  себя  контактёрским,  вы  всегда

должны понимать, кому она принадлежит: гуманоидам или плазмоидам, ведь от этого

очень многое зависит.

 

01:06:02 Строение  Духовного  мира,  продолжение.

Дальше, с 9 по 16 уровень - это Духи, которые имеют средний уровень. У них от

уровня к уровню растет осознанность, если 9, 10, 11 и 12 - это различные потребители



материальных благ. Их урок в этой жизни состоит в том, чтобы изучить все проявления

материи и испытать их на себе. Они пришли, можно сказать, не искать духовность, а в

полной  мере…  Естественно,  что  в  процессе  жизни  уровень  Духа  может  сильно

меняться. Например, Дух, родившись с 9 духовного уровня, встретит такое существо

или  книгу,  которые  его  чем-то  поразят  и  он  ощутит  себя  Духом  бессмертным,  и

получит опыт 20 уровня, то он не автоматически на него переходит, а если он в него

поверит и ему последует. А если начнет сомневаться и откидывать эту информацию,

борясь с ней как с иллюзией, то ничего не произойдет.

Дальше,  с  17 по 24 уровень  – это те,  кого в христианстве  называют обычно

Ангелами. Ангел в переводе с греческого – вестник Бога. То есть это Дух, несущий

волю добровольно,  несущий  служение,  идущий  по  пути  полного  самоотречения  от

того «я»,  которое известно более низковибрационным Духам.  Но, они,  естественно,

тоже могут воплощаться, и делают они это тоже для своих целей. То есть любой Дух,

даже с 24 уровня имеет право воплотиться.  Для этого ему подбирают место,  и всё

зависит от личной кармы, даже кармы окружающих его людей: всё взаимосвязано. С

17 по 24 уровни - это Ангельские уровни, там на каждом из них есть Дух, который там

обитает  и  выполняет  в  Духовном  мире  определенную  работу.  То  есть,  если

демонические  Духи не любят выполнять  никакую  духовную работу,  потому что не

считают нужным это делать: у них развита, во-первых, социопатия, отвержение всего,

во-вторых,  они  не  считают  себя  обязанными  кому-то  помогать,  а,  наоборот,

принимают  все  блага,  как  естественные  для  себя,  но  при  этом,  не  отдавая  ничего

взамен. Поэтому те, кто живут с 1 по 6 уровень, часто бывают в астрале, чтобы там

встречаться с астральными путешественниками из материального мира и как-то с ними

взаимодействовать. Обычно это не очень высокого уровня взаимодействия, потому что

они могут быть довольно агрессивными. Даже не столько агрессивными, ведь у них

своеобразное понимание, например, того же чувства юмора: им радостно, когда их кто-

то боится или еще что-то, то есть вот такие низкие вибрации.

 

Александр: Правильно я понял, что существует 24 уровня материального мира?

Ирина: Духовного мира.

 

Александр:  Духовного  мира,  то  есть  там,  где  обитают  именно  Души  и  они

могут воплотиться на разных абсолютно планетах, в разных абсолютно телах.

Ирина: И в разных плазмоидных мирах, да.



 

Александр: В ведическом писании говорится, что планета Земля она является,

так сказать, пересадочной станцией для того, чтобы у Души появилась возможность

отправиться домой, в Духовный мир. Я слышал, что имеется огромный пласт знаний о

том, что такое материальный мир, и я понял, что есть реинкарнация.

Ирина: Да.

 

Александр:  Как  домой,  в  Духовный  мир  можно  вернуться?  Нам  говорят:

получи инициацию, у тебя есть обязательства перед духовным учителем, но, как вы

заметили,  обеты перед духовным учителем можно исполнять  некачественно,  делать

что-то без любви, и тогда это не принесет никаких плодов. Какой критерий того, что

Душа может войти в Духовный мир? Назовём его - Царство Бога.

Ирина: Да,  это,  то,  что  выше  24  уровня,  да.  Обычно  это  называется

христианским писанием Царствием Небесным. Почему называют именно так? Потому

что, вообще, слово «Небеса», «Небо» в христианской Библии обычно это символ всего

Духовного мира. Дело в том, что Библию тоже писали контактёры с представителями

Межзвездного Союза.

 

01:11:37  Бхагавадгита  как  подлинный  источник,  написанный  другом

Кришны.

 Александр: Кто написал Бхагавадгиту?

Ирина: Написали люди, которые лично знали того Духа, которого вы называете

Кришной.

 

Александр: Он, действительно, произнес Бхагавадгиту,  Божественную песню.

Васудева,  да, он обладал сиддхами, и он услышал это и изложил это в письменном

трактате.

Ирина: И он его лично знал.

 

Александр: То есть этот источник является подлинным, от самого Кришны, где

он описывает, что такое Духовный мир. Он дал, можно сказать, всё.

Ирина: Вы понимаете, что та беседа, которая была на известном вам месте, в

известных обстоятельствах между Кришной и его другом, тоже вам известном. Она,

если смотреть физически, происходила без свидетелей, но это не значит, что не было



свидетелей в астральном и тонкоматериальном мирах. И тот, кто услышал и передал

всё, так как передал, он довольно точно изложил информацию.

 

Александр: Достаточно точно?

Ирина: Практически  ничего  он  от  себя  не  добавил,  того,  чего  не  говорил

Кришна.

Александр: Это радует.

 

01:13:06 Генетические  родители  Кришны.

 Ирина: Да, ЛиШиони? Сейчас хочет ответить ЛиШиони, немного рассказать о

Шиморе. Дело в том, что ЛиШиони,  он представитель как раз той планеты, откуда

физически произошел, не произошел, а как он сказал, частью которой является Кришна

на Земле. Его мама, она была с Земли и имела все генетические особенности землян. А

папа его, физический, ещё раз подчеркиваю, который позволил родиться, он был с той

планеты,  которая  не  участвовала  в  вашем  создании,  но  которая,  тем  не  менее,

генетически совместима с представителями вашего мира, это как раз планета Шимор.

Она тоже входит в Межзвездный Союз.

 

Александр:  Как  это  произошло,  сам  Кришна  появился?  Деваки  была  его

матерью в физическом плане, и был его отец. Как произошло слияние, что сам Кришна

появился?

Ирина: Дело в том, что мама его и тот муж мамы, так скажем, он не является

генетическим  отцом  Кришны.  Они  были,  говоря  вашим  современным  языком,

контактёрами  Шимора.  Что  такое  контактёры  Шимора?  В  то  время,  когда  он

воплотился  на  Земле,  было  много  открытых  контактов  и  не  было  необходимости

давать доказательств контактов из-за безопасности контактёра.

 

Александр: То есть, они были явными?

Ирина: Да,  в  основном  они  были  явными,  например,  с  представителями

Шимора.  Представителями  Шимора  давно  велась  работа  по  взаимодействию  с

землянами.

 

Александр: С какой целью?

Ирина: С целью передачи своего опыта в  понимании Межзвездного Союза и



его целей. Как я уже сказал, духовные цели Межзвездного Союза неотделимы от его

материальных  целей,   потому  что  материальные  цели  служат  лишь  целью  для

большего понимания Духа.

 

Александр: То есть цель - понять Дух?

Ирина: Не просто понять Дух, цель – больше идти к совершенству. Как нами

понимается совершенство? Совершенство нами понимается как раз в слиянии с тем

изначальным Светом, который находится выше 24 уровня, то, что мы называем, как я

уже сказал, Царством Небесным.

 

01:16:02  Понимание Царствия Небесного как высшего отдела Духовного

мира.

 Я уже начал отвечать на вопрос, что такое Царство Небесное - это тот отдел

Духовного мира, который царствует. Почему он царствует в Библии? Потому что он

царствует над всем. Что такое царствует? Слово «Царство», как и слово «Раб божий» и

так  далее,  это  лишь  приспособление  определенной  духовной  реальности  к

терминологии  древних  людей.  На  самом  деле,  естественно,  никакого  рабства  в

Духовном  мире  не  существует.  Просто  определенной  категории  общества  в

рабовладельческом  строе  было  проще  объяснить  понятие  принадлежности  Богу

именно  через  рабство,  как  полную  собственность.  У  вас  обычно  называют  словом

«Преданный», - так вы называете добровольное рабство. То есть  преданный искренне

Богу, как высшей вибрации любви, которому нужна не просто покорность, ему нужна

добровольная покорность, идущая от свободы, которую он дал изначально всем.

 

Александр: Любовь.

Ирина: Он дал свободу выбора из-за своей Любви, потому что в Его понимании

Любовь  -  это  предоставление  свободы.  То  есть  запрограммирование  существ  на

дальнейшее проявление любви, это, в понимании Бога, -  не любовь. И это понимание

любви, он, так или иначе, через свой Свет вложил во всех разумных Духов. И именно

поэтому, даже вы земляне, когда рождаете детей, своих уже детей, вы становитесь им

отцом физическим, но пока они маленькие дети, вы хотите от них именно искренней

любви, не притворной, не какой-то лживой, она вас не радует. Если ваш ребенок будет

вам в глаза  улыбаться,  обнимать  вас,  а  при этом в душе  вас  не  любить,  вас  такая

любовь  не  устроит.  Есть  у  вас  такое  состояние  гипноза.  Ведь  ни  одного  родителя



любящего  не  устроит  такая  ситуация,  если  ребенок  в  состоянии  гипнотического

транса, то есть под каким-то внушением, принуждением, будет вас обнимать?

Александр: Искренняя любовь – это то, чего от нас хочет Бог?

 

01:18:57 Ценность  материального  мира  для  рождения  разумного  Духа.

 Ирина: Опять же вернемся к вопросу балансировки материальных энергий и

духовных энергий. Вы знаете, что есть материальные энергии и духовные энергии. Вы

знаете,  как  сложно их балансировать.  Не имея любви,  человек уходит  то в  полное

отрицание Духа, то в полное отрицание материи. То и другое приводит к деградации. Я

бы хотел подчеркнуть, во-первых, ценность материального мира сейчас. У нас остаётся

немного  времени,  и  я  бы  хотел  подчеркнуть  ценность  материального  мира  для

развития Духа. Для чего был создан вообще материальный мир? Мы могли бы жить в

Духовном, вообще не рождаясь здесь, не воплощаясь. Потому что в Духовном мире

нет  времени,  там  вечность  и  из-за  того,  что  там  вечность,  Дух  неизменен.  Само

изменение  -  это  есть  следствие  влияние  времени.  Раз  Дух  неизменен,  он не  может

испытывать  опыт,  он  находится  в  состоянии,  слияния  с  Богом,  в  состоянии

непрерывной Ананды. А так как Бог дал свободу, то нахождение его детей в состоянии

постоянного блаженства, не входило в его планы так же, как в планы земного родителя

не  входило  постоянное  блаженство,  можно  сказать,  младенческое  состояние  детей.

Ведь, когда мы рожаем детей, мы предполагаем, что они будут расти и познавать мир,

и  уже  добровольно,  не  потому  что  они  по  природе  есть  Сат-Чит-Ананда  (так  вам

просто понятнее).

 

Александр: Сат-Чит-Ананда – Вечность, Знание, Блаженство.

Ирина: Вообще  язык  индоевропейцев,  из  которого  сформировался  русский,

санскрит и другие, он имел общий корень. Во-первых, язык был слоговым, то есть там

слог «Чи»,  он обозначал разум,  можно сказать,  оттуда  русское слово «Читать» или

«Читта», это опять же название не просто разума, как «Манас», это некоторое духовное

знание. Да, я бы хотел сказать, что вот это пребывание в Сат-Чит-Ананде постоянное,

вечное, оно не входило в планы нашего Родителя, Единого.

 

Александр: Бога?

Ирина: Да.  Если  Дух  находится  в  вечном  Сат-Чит-Ананде,  без  испытаний

Духовным  миром,  то  он  не  проявит  своей  свободы,  у  него  эта  любовь  не  будет



искренняя, она будет ему дана. А когда он пройдет через все ступени Духовного мира,

это  будет  искренне.  Как  вот  ребенок,  когда  он  маленький,  он любит  маму и папу

просто за то, что они есть, за то, что они рядом, а когда он уже пройдет через свои

какие-то испытания, он их уже будет любить более осознанно. И любому родителю

более приятна  и  естественна  именно вторая форма любви,  потому что опыт всегда

ценнее, когда он получен через испытания. Почему это так ценно для вас? Потому что

это проявление свободы, которая есть проявление, в свою очередь, любви изначальной.

Дальше  я  бы  хотел  немного  сказать  о  том,  что  вы  называете  «Тамас»,  «Раджас»,

«Саттва». Я бы хотел несколько слов сказать об этом, потому что в вашем учении это

занимает одно из самых центральных мест и не случайно. Я сейчас хотел бы сразу

подчеркнуть,  что  в ваших писаниях,  эти качества  природы, это описание  тех  форм

материальной энергии, которая есть в вашем теле землянина.

 

01:22:40   Воплощение  Кришны  на  земле,  его  физические  родители  и

Сознание Кришны.

Ирина: Почему они были названы именно так?  Дело в  том,  что  тот,  кто  их

создавал,  то  есть  –  Кришна  был  физическим  сыном  на  Земле  представителя

инопланетной цивилизации, и он его учил. Дело в том, что за планету и за Галактику

тоже  отвечают  определенные  структуры  Духовного  мира.  Тот,  кто  воплотился  в

Кришне, естественно, он до этого имел множество воплощений в самых разных мирах

и плазмоидных, и гуманоидных, и не только в нашей Галактике. И к тому времени, как

он воплотился в  того,  кого вы знаете  как Кришну,  к  тому времени был на  уровне

координатора Галактики.  Всей Галактики,  то есть всех разумных форм,  то,  что мы

называем Млечный Путь. На самом деле, это такой довольно высокий уровень Духа.

 

Александр: То есть, Кришна Бог или не Бог?

Ирина: Он Дух.

 

Александр: Это понятно. Просто ведические писания говорят, что Кришна явил

себя  в  тот  момент,  когда  приходил  на  планету  именно  в  той  форме,  в  которой он

обитает в Духовном мире?

Ирина: Это говорилось в понятной для вас форме, даже не для вас, а для тех

древних людей. Ведь они, когда слушали учение Кришны, они придерживались своих

религиозных  взглядов  и  были  воспитаны  на  определенной  традиции.  И  в  их



терминологии было передано,  что он продолжал осознавать  себя,  и у него не была

полностью заблокирована память о пребывании в Духовном мире, у него была открыта

эта система. И он, когда говорил: «Я есть источник всего сущего», - и так далее, он,

действительно, себя им ощущал. И это то же самое, как Христос сказал: «Я есть свет. Я

и Отец одно». Когда Христос сказал:  «Я и Отец одно», - он реально это ощущал и

каждый из здесь присутствующих почувствует  то же самое,  войдя в это состояние.

Упрощённо говоря, это и есть то, что вы называется Сознанием Кришны. Сознание

Кришны - это его собственное сознание. Весь путь вашей практики состоит именно в

возможности достижения этого состояния и не просто достижения. Достижения могут

быть и временными, и в постоянном пребывании в этом состоянии. И когда вы вполне

искренне скажете:  «Я есть Кришна», - вы будете называть через свою религиозную

систему или: «Я есть Свет», - через более общие какие-то понятия. И вы, при этом, не

будете лгать, так как вы, действительно, себя реально им почувствуете.  И на самом

деле, все, кто это ощущал, они не лгали. То есть, даже в 19 веке, как я уже говорил,

были такие учителя, в том числе в Индии, которые вполне искренне говорили: «Я есть

Бог», - или ещё что-то.  И то, что их по-разному воспринимали окружающие люди, то

есть считали, что они лгуны или ещё как-то, это не так было, потому что скажи они

такое  самому Кришне,  скажи  они  такое  самому  Христу  -  эти  личности  прекрасно

понимали, что происходило с ними.

 

Александр: Если вы утверждаете, что Кришна точно такой же, как говорят у

нас - Аватар, он же и Иисус Христос.

Ирина: Это разные личности, это разные Духи.

 

1:27:18  Бог   как   Личность   и   мы   как   потоки   Сознания   Бога  в

материальном  мире.

Александр: Да, разные Духи, да, я согласен, то Бог – это все-таки личность?

Ирина: Да,  конечно,  это  личность.  Нельзя  сказать,  что  Он  -  сумма  всех

личностей в него входящих, он есть тот центр, который породил… Понимаете, очень

сложно объяснять духовные вещи материальным языком. Это примерно как человеку,

который не имеет органов зрения, например, объяснять, чем отличается фиолетовый

цвет от синего. Например, слово «рождение», его материальное описание во времени.

Оно  происходит  таким  образом,  что  до  рождения  рождённый не  существует.  Вот,

когда мы говорим «рождение», мы предполагаем, что ребенка не было до рождения.



Когда  мы  говорим,  что  Отец-Бог  родил  всех  Духов,  то  у  тех,  кто  не  познал

собственного  опыта  Света,  складывается  впечатление,  что  этих  Духов  не  было  до

рождения.  Но всё дело в том, что это было вне времени.  Бог родил всех Духов до

существования  вообще  всех  материальных  миров  и  тонкоматериальных,  и

плотноматериальных.  Мы  сначала  все  были  в  нем  едины  рождены,  и  сейчас  мы

продолжаем находиться на самом деле в этом состоянии.

У нас на Эслере есть очень хорошая формула это отражающая, что мы - есть

потоки Сознания Бога в материальном мире. Мы есть, сейчас. И тот, кто это осознаёт,

он, естественно, осознает себя личностью, но он себя осознает и всем окружающим

одновременно: у него открыты глаза, он смотрит на материальный мир, он начинает

ощущать, обычно это как то, что он часть всего. Бывают переживания, что, наоборот,

всё  часть  его  самого.  То  и  другое  являются  вариантами  нормы.  У  каждого  Духа

различные убеждения,  различный опыт,  в том числе и религиозный,  через  которые

преломляются совершенно одни и те же вещи. И когда я говорю: «Рожденный Дух», -

что Кришна - рожденный Дух, Христос - рожденный Дух, ты - рожденный Дух. Чем вы

отличаетесь  друг  от друга,  все рожденные Духи? Сейчас,  находясь в  материальном

мире,  вы  отличаетесь,  во-первых,  своим  духовным  опытом,  а  по  своей  природе,

принадлежности к Богу, вы одни и те же. То есть, мы на самом деле все - Свет, лучи

Света. И Бог есть личность, сам центр, Он тоже есть личность, в том понимании, что

Он понимает, что происходит, Он осознает, что происходит, Он не является спящим

каким-то.  У  него  есть  энергии,  которые  поддерживают  весь  материальный  мир.

Поддерживают одни энергии, другие формы его энергии, становясь более плотными,

составляя  этот  материальный  мир.  То  есть  вам  известно,  что  даже  те  вещества,

плотноматериальные,  которые  сейчас  вокруг  вас,  это  всего  лишь  формы  энергии.

Формы энергии, они уже состоят из более высоковибрационных, можно сказать, лучей

Его любви.

Дело в том, что описывать технический момент очень сложно словами нашего

третьего измерения.  А если я скажу образно,  что здесь ваш Дух,  ваша Душа и она

почувствует интуитивно, как оно есть на самом деле, и это гораздо проще объяснить

через образы. Вот поэтому, все религии вашей планеты построены на образах. Дело в

том, что если это рассказывать, то сложные вещи понимают немногие, только те, кто

имеет сходный опыт. А  кто показывает образы, того понимают все, на том или ином

своём уровне.

Поэтому  я  скажу,  например,  что  Кришна,  он,  естественно,  тогда  не  звался



Кришна, он был одним из рождённых Духов. Он, естественно, был рожден Духом, как

и ты - есть Дух, так и все остальные. Его отличие, во-первых, в духовном уровне и не

только в духовном уровне, ещё в его желании принести этот опыт сюда на Землю. При

этом у вас  не  должно сложиться  впечатления,  что  когда он говорил о  себе  как  об

источнике всего, что он каким-то образом заблуждался, - нет. Потому что, сливаясь с

источником,  просто  невозможно  сказать  иное,  вы  тоже  не  скажете  иное,  когда

сольётесь  и  не  на  какие-то  секунды,  а  хотя  бы  на  несколько  часов,  то  есть,  если

измерять время, опять же, в материальном мире, там для вас его не будет уже.

 

1:33:15 О  преобразовании  материального  мира.

 Александр:  Материальный  мир  вечен:  он  когда-то  же  прекратит  своё

существование?

Ирина: Плотноматериальная  форма  не  вечна.  Но  те  энергии,  которые  её

составляют, конечно, они же идут из Духовного мира.

 

Александр: Всё, что ушло из Духовного мира, преобразовалось в материальный

и, как у нас написано в священных писаниях: «Всё вернётся в Него же»?

Ирина: Повысит  свои  вибрации  из  плотноматериального  состояния  в

тонкоматериальное состояние и дальше -  по уровням,  то есть,  то,  что я говорил в

начале.

 

1:34:00 Гуны природы «Саттва, Раджас и Тамас»  -  религиозные образы

Кришнаитов для  описания  энергий,  создавших  нас  цивилизаций.

Ирина: Хотел  пару слов  рассказать  о  гунах,  потому что  управление  гунами

природы, не их уничтожение или какое-то освобождение от них, а именно управление -

одно из главных условий, как раз, балансировки энергии в четвертом энергоцентре.

И то, что Кришна, будучи как духовным существом, отвечающим за Галактику,

так и физически сыном одного из представителей Межзвёздного Союза, - он прекрасно

всё знал о создании вашей расы.  То есть  знал,  кем вы были созданы, знал все эти

цивилизации. И он постарался объяснить на доступном языке, религиозном языке того

времени своим слушателям. Потому что на самом деле то, что он говорил Арджуне, он

говорил не единожды. Он говорил это в беседах с разными людьми и, в принципе,

никогда не скрывал своих убеждений, естественно. Он постарался выразить в беседах

понятие  о  трех  гунах  природы,  описав  этими  словами энергетические  особенности



генотипов трёх рас, тех рас, которые вошли в ваш состав. Но, так как 4 существа вошли

в геном, а гунны всего  3, то он объединил две цивилизации, о которых я говорил уже,

антропоморфов – Тумесоутцев и Бурхадцев в одну гуну, объединив их энергетическое

влияние. Ведь, генетика, она имеет,  в том числе,  как энергетическое влияние, так и

физическое.  То,  что  в  вашем  теле  отвечает  за  преобладание  Саттвы,  это  как  раз

описание  энергетических  особенностей  двух  рас  Бурхадцев  и  Тумесоутцев.  То,  что

названо  Тамас  -  это  энергетические  вибрации,  как  раз,  того  примата,  о  котором  я

говорил вам. А то, что названо Раджас - это как раз вибрации Селбетовцев, которых

пять процентов.

 

1:36:00 Строение Солнечной системы и расселение жизни на её планетах до

войны с Селбетом,  и  как  это  отражено  в  мифологии  Землян.

И ещё один немаловажный вопрос, все эти тысячи лет вы спрашивали о том, что

было  на  Земле.  Была  цивилизация,  которая  развивалась,  строились  города,  были

правители. Но они развивались под покровительством внеземных цивилизаций. В то

время даже Солнечная система имела совсем другой вид, который был до войны. То

есть,  например,  между Марсом и Юпитером была планета,  у Земли не было Луны,

например. Луна была  планетой между Марсом и Землей.

 

Александр: Обитаемая?

Ирина: Там были, в основном базы, она уже внутри перестроена.

 

Александр: Сейчас она обитаема?

Ирина: Под Луной есть базы и в них находятся, на самом деле, много живых

существ. Для них там созданы, конечно же, свои условия.

 

Александр: Под землёй?

Ирина: Под лунным грунтом,  я имею в виду,  под поверхностью, да. Раньше

Земля была чуть ближе к Солнцу. Венера была чуть дальше от Солнца, они там чуть-

чуть  по  другим  орбитам  вращались,  даже  не  совсем  в  плоскости  эклиптики.  И  на

Земле, благодаря всему этому был другой климат. Например, не было зимы.

 

Александр: А материк был один?

Ирина: Был один единый материк.



 

Александр: Почему это случилось?

Ирина: Случилось  это  из-за  войны.  Я  сейчас  расскажу.  Вот  все  эти

цивилизации жили и развивались, у них там был единый язык, единая культура. Они

развивались как в контакте с инопланетянами, так и с плазмоидами. Селбетовцы не

достигли  понимания  в  вопросе  генетического  превосходства,  так  как  они  хотели

больше пяти процентов в геном вашей расы. Не было достигнуто понимания, и была

предпринята  попытка  уничтожить  человеческую  расу,  сначала  путем  обмана,  что  в

ваши священные писания, в Библию вошло под символами змея, который дает яблоко.

Под змеем понимается Селбетовец. Но эта попытка не удалась.

 

Александр: А что противостояло?

Ирина: Там была определенная история, сейчас долго рассказывать. Материалы

найдёте,  в  группе  у  контактёра.  Примерно  200  тысяч  лет  назад  по  вашему

летоисчислению, на Венере и на Марсе были условия сходные с земными, благодаря

другой форме вращения, другой атмосфере. И было принято решение расселить туда

часть землян, чтобы они занимали всю Солнечную систему. Чтобы больше места было,

следовательно, больше условий для развития.

 

Александр: Изначально жизнь на Земле зародилась или на Марсе?

Ирина: Изначально жизнь была на Земле, потом она была перенесена Марс. То

есть, она была перенесена на Марс и на Венеру. Тогда там были другие условия: там не

было, например, на Венере, такой жары, была атмосфера пригодная для дыхания, там

были другие условия, это уже после войны все изменилось.

 

Александр: Океаны, леса?

Ирина: Были  да,  потом  они  испарились,  именно  на  Венере.  Примерно  200

тысяч лет назад учёными Межзвездного Союза было перевезено на Венеру и на Марс,

примерно по 20 тысяч человек. И они там тоже строили свои города. Естественно, они

воспринимали своих создателей, как Богов. В их понимании это были Боги. Люди же

не имели собственных космических полетов, и они, в принципе, не развивались в этом

русле. Они больше шли по пути слияния с природой, такой был тогда путь развития

цивилизации с общением с плазмоидами, то есть не технический путь, потому что эта

цивилизация не прошла ещё природный путь.



 

01:40:54 О военных действиях, развязанных Селбетом и последствиях этой

войны.

 Но 12 тысяч лет назад на Селбете пришла группировка к власти, которая была

настроена  резко  против  Бурхадцев,  одних  из  ваших  создателей,  которая  сейчас

является  столицей  Межзвездного  Союза,  планета  Бурхад.  И  в  Галактике  началась

война. В том числе там пострадала цивилизация Сириуса, которая участвовала в этой

войне. И потом всё это перенеслось в Солнечную систему,  и Селбетовцы напали на

Землю.  Земля  тогда  считалась  колонией  Бурхада.  Правительство  Селбета  развязало

войну с целью уничтожить существ, живущих на Земле.

 

Александр: Что произошло?

Ирина: Произошла война.

 

Александр: Как она выглядела?

Ирина: Селбетовцы применили такое оружие, которое меняет орбиты планет. И

от  этого  оружия  континент  Земли  раскололся  на  части.  Земля  стала  располагаться

дальше от Солнца. Появилась Луна, которая чуть не столкнулась с Землей в результате

этого перемещения. Хорошо, что корабли Бурхада остановили своим гравитационным

полем это сближение и установили Луну на ту орбиту, которая есть сейчас. Именно

поэтому  Луна  повёрнута  всегда  к  Земле  одной  стороной,   потому  что  это  было

вмешательство  извне.  Для  Луны  оставили  такое  вот  положение,  чтобы  она  не

поворачивалась  вокруг  себя,  как  Земля,  например.  После  начала  военных действий

погибло  много  людей.  Корабли,  прилетевшие  на  помощь,  начали  спасательную

операцию: вывезли на Марс сначала, потом на Луну около 10 тысяч человек. Обычно в

ваши мифологические писания это вошло под названием Великий потоп. Это описание

есть  во  всех  религиях,  насколько  мне  известно,  мифологиях,  под  тем  или  иным

названием, или как катастрофа, или как Великий потоп. С Венеры были спасены почти

все, их успели вывезти на кораблях на другую планету, ещё до того как Селбетовцы

превратили Венеру в то, что вы сейчас видите. Это они там создали вот эту атмосферу,

применив  химическое  оружие  и  такое  же  оружие,  которое  приблизило  Венеру  к

Солнцу, и там появился вот этот парниковый эффект, отчего она стала непригодной

для  жизни.  Но  жителей  Венеры,  которые  были генетически  землянами,  отвезли  на

планету в созвездии Геркулеса,  которую мы называем Дисару.  Она сейчас входит в



Межзвездный  Союз,  её  представители  посещают  Землю,  и  они  являются  вашими

прямыми  генетическими  потомками.  Внешне  вы  почти  неотличимы,  то  есть,  если

представителю  Дисару  надеть  одежду  землянина  и  научить  его  языку,  никто  не

отличит, что это инопланетянин. Вы, фактически одинаковы.

 

Александр: Сколько планет входит в Межзвездный Союз?

Ирина: 116  на  данный  момент  времени.  116  планет  входит  в  Межзвездный

Союз. Так вот, Марс полностью разрушили, там была очень большая битва, которая

захватила  и  ту  планету,  которую  вы  потом  назвали  Фаэтон,  он  разрушился,  и

появилось кольцо астероидов. И Марс потерял свою атмосферу в большей части, там

от неё осталась одна десятая часть от применения оружия. Испарилась, в том числе,

вода с океанов, и он стал располагаться  дальше от Солнца.  Также у него возникли

изменения в магнитных полях, он стал таким, каким вы его сейчас знаете. Из-за этих

военных действий, Селбет был исключён из Межзвездного Союза на 250 земных лет, и

был включён в  него снова только тогда,  когда  к власти пришла иная группировка,

свергнув ту и наказав всех виновных за нападение на вашу расу. Важное дополнение,

как я уже сказал, условия до войны и после на Земле отличались. Отличалась немного

атмосфера,  отличались  магнитные  поля,  отличался  климат.  После  войны

специальными приборами убрали радиацию и остатки  жёстких излучений.  И когда

привезли оставшихся выживших на Землю, чтобы в дальнейшем они могли заселять

свой мир, поняли, что уже условия переменились. То есть климат изменился, появился

тот наклон земной оси, который вы видите сегодня, та эклиптика, появилась Луна. То

есть всё стало меняться, катастрофы продолжались. То есть это оружие воздействовало

на земное ядро, например, оно вызвало его разогрев с последующей активизацией всех

вулканов.  Там  очень  много  чего  происходило,  и,  в  конце  концов,  Земля  приняла

привычный вам вид. Например, с холодным временем года, с морями и современными

океанами.  Изменились  магнитные  и  энергетические  поля.  И  тогда  было  принято

решение немного изменить ваш генотип, чтобы вы смогли выжить на этой планете.

 

01:47:30 Изменение генотипа человека как необходимого условия для его

выживания на Земле  после  глобальной  перемены  климата.

Александр: Каким образом?

Ирина: Дело в том, что до этой войны, как я уже сказал, было 35 процентов

генов Бурхадцев,  а  Бурхадцы не являются потребителями,  как  вы сейчас  называем,



животного белка.  Они не едят животных,  такая  у них цивилизация.  И тот генотип,

который был внесён, он не позволял вашим людям усваивать его, можно сказать, вы

питались молочно-растительной пищей.

 

Александр: То есть мясного не было.

Ирина: Нет, в то время вы просто не могли это усвоить. Вы видели, что есть

хищники, но тогда вы сами это не употребляли. Конечно, человек мог съесть что-то, но

оно приносило ему вред.

 

Александр: Так и сейчас приносит.

Ирина: Дело  в  том,  что  тогда  у  вас  не  было  ферментов.  Почему  не  было

ферментов? Потому что не были введены ваш генотип те гены, хромосомы, которые

кодируют этот белок. Любой фермент - это белок, он зависит от ДНК. А вот после

войны,  когда  изменился  климат,  как  я  уже  сказал,  энергетические  и  магнитные

характеристики планеты, было вынесено решение учеными биологами, что вам нужно

менять  питание,  переходить  на  плотоядный вид пищи.  То есть  это  всё  отражено  в

различных священных писаниях. И как было внесено это изменение? Двое из ваших

создателей Тумесоутцы и Селбетовцы имели животное питание, то есть у них имелись

необходимые ферменты. Но увеличивать гены рептилоидов,  наверное,  по понятным

вам причинам не стали, потому что это ни к чему бы ни привело. Поэтому уменьшили

процент  генов  Бурхадцев  на  5  процентов,  то  есть  вместо  35  процентов,  стало  30

процентов  генотипа  Бурхадцев.  А  Тумесоутцев,  как  одних  из  представителей

антропоморфов, которые имели соответствующее строение пищеварительных органов

и могли есть то, что вы называете животным белком, - их место на пять процентов в

генотипе увеличили. То есть сейчас на данный момент в вашем генотипе также 45 %

приматов,  5  % Селбетовцев,  30  % Бурхадцев  и  20  % Тумесоутцев.  Именно  это  и

сделало вас из тех, кто потреблял растения, всеядными существами. Потому что без

этого  изменения  не  выжила  бы  ваша  цивилизация  в  то  время.  Вначале  там  были

большие изменения в обмене веществ, но, в конце концов, все это урегулировалось до

настоящего времени.

 

1:51:00  О   всеядности   человека   и   следованию   принципам

сбалансированного  питания.

 Александр: Вайшнавы не едят мясо.



Ирина: Да, да, он в курсе.

 

Александр: Вы считаете это подходящим или нет для нашей формы жизни?

Ирина: Как я уже сказал, человек в настоящей форме жизни - всеяден. То есть

он может потреблять всё совершенно безопасно. Естественно, в определенных дозах, в

высоких  дозах  даже  вода  может  повредить,  соль,  сахар,  какие-то  вещества.  При

сбалансированном  потреблении  всех  видов,  почти  всех,  исключая  ядовитые  формы

растений,  грибов,  тех  же  животных,  рыб,  которые  ядовиты  для  вашего  вида.

Естественно, вы не можете их переваривать безопасно.

 

Александр: Есть ли отличие сознания от того, что мы едим мясо и не едим?

Ирина: Только если человек искренне в это верит.

Александр: То есть, возможно?

 

1:52:02 Искренняя Вера как движущая сила разумного Духа и её влияние

на физические проявления в теле человека

 Ирина: Да, естественно, вера человека формирует его тело, в том числе тело и

его сознание.  То есть,  если он искренне верит, не просто где-то прочитал и просто

принял к сведению, а принял на веру информацию. Например, если он прочитал, что

для питания подходят только растения или только растения, например, в сырой форме.

У вас же много разных форм питания. Например, есть и формы питания, где вообще

даже молоко не предусмотрено. И они искренне верят, что молоко, например, снижает

их какие-то вибрации. И если они его выпьют, это для них так и будет. Есть и другие,

которые, например, думают, что покушав сыр, они повысят свои вибрации, и в отличие

от этого человека, если он в это искренне поверил и не изменил свою веру, это для него

так будет. Та же история и с мясом. Если искренне человек верит в то, что это  ему

повредит:  вибрации понизит,  закроет ему путь,  то для него лично это так  и будет.

Почему так будет?  Не потому что он его съел, а потому,  что когда он его съел, он

поставил себе определенную программу.  Влияние Духа на тело так велико. Тут уже

приводился определенный пример, что когда человеку в состоянии транса прикасались

холодным предметом, говоря, что он горячий, и возникал ожог.  Это такое влияние

Духа на тело. То есть абсолютная вера, а в трансе она может быть абсолютной, - может

делать даже физические изменения мгновенно, уже не говоря про более тонкие вещи,

там влияние Духа ещё более велико, влияние веры. Вера – это движущая сила Духа,



можно сказать.  Вот  во  что  он  верит,  та  реальность  для  него  и  будет.  Если  же  он

искренне верит, что мясо для него ничего не снижает, что он может есть всё и всё для

него, как и сказал Апостол Павел: «Всё есть чисто, всё посвящено Богу», - в нем так и

будет. Все зависит от веры.

 

1:54:15 Осуждение  и чувство превосходства как состояния,  понижающие

вибрации.

 Александр: То есть, веря в Кришну, я могу вернуться домой в Духовный мир,

очиститься и возродить в себе вот эту искреннюю любовь?

Ирина: Конечно, можешь. Главное, - искренне идти по пути Бхакти. Что такое

искренне идти по пути Бхакти? Что такое искренность в этом вопросе? Это, когда ты

идешь по пути Бхакти, но видя людей, которые не идут им же, в тебе не возникает

никакого осуждения их пути и даже мимолетного чувства возвышения над ними, то

есть  того,  что  вы  в  чём-то  их  превосходите.  Чувство  превосходства  уже  понижает

вибрации любви и баланса не происходит.

 

1:55:14 Передача  МидгасКаусом  своих  энергий  Александру.

 Ирина: Мид говорит, что если позволишь, он передаст тебе энергию, так как он

может так заряжать.

 

Александр: Я буду только благодарен.

Ирина: Мид, пожалуйста, подойди и повзаимодействуй.

Прошло 10 минут…

Ирина: Что хочешь ему сказать?

 

Александр: Дорогой Мид, вы - сокровище, спасибо Вам! Буду рад встретиться

вновь!

Ирина: Конечно, он тоже будет рад. Благодарит за интересные вопросы и за

открытость Духа.

Александр: Спасибо большое!

 


